



BUENA NOTA. La calificadora internacional subió a México en su ranking de países con buen manejo de deuda, situación que no había ocurrido durante seis años.

Exigen industriales no afectar 'buena imagen'

Ciudad de México. - La casa financiera internacional Fitch calificó favorablemente a México en cuanto a manejo de deuda, estimado que también abrirá las puertas del país a adquirir mayores montos de financiamiento de instancias mundiales.

En México, dicha noticia fue asumida como un efecto de la presentación del paquete de modificaciones para la reforma financiera y consecuencia del crecimiento económico del país, aunque sea lento.

La Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex) emitió un comunicado en el que celebra esta calificación de Fitch, como un espaldarazo para incentivar la inversión externa y generar confianza en la economía mexicana.

La organización aseguró que esa "buena imagen" que se ha ganado ante instancias internacionales no debe verse lesionada por "cuestiones políticas", como las que pausaron temporalmente al Pacto por México. ■